
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Frederik Bous

Anwesend Anna P., Dominik R., Tobias M., Florian B., Frederik B., Julian K.,

Gäste Keine

Datum 24.03.2014 18:05–19:15

Tagesordnung

1 Post	1
2 Protokoll letzter Sitzung	1
3 Termine und Aufgaben	1
3.1 Termine	1
3.2 Aufgaben	2
3.3 erledigte Aufgaben	2
4 Berichte	2
4.1 Gespräch mit Dr. Haun	2
5 BuFaTa¹	2
6 Grillverleih	2
7 neue FS-IT	2
8 StAu² Antrag	2
9 Girls Day	2
10 OWO / HSQ	3

1 Post

Zeitschriften, Post für den Förderverein

2 Protokoll letzter Sitzung

Marginale Rechtschreibfehler – werden korrigiert

3 Termine und Aufgaben

3.1 Termine

27. März 2014 10:00: Girls Day

26. April 2014: Fachschaftswochenende

27. April 2014: Fachschaftswochenende

1. Mai 2014: Beginn BuFaTa

4. Mai 2014: Ende BuFaTa

31. Oktober 2014: Kröckelbach

¹BundesFachschaftenTagung

²Studienausschuss

1. November 2014: Kröckelbach

2. November 2014: Kröckelbach

3.2 Aufgaben

Aufgabe: OWO Dokumentation (Philip)

Aufgabe: Fotoplakat neu machen (Frederik)

Aufgabe: Dekanat wegen Transponder ansprechen (Martin)

Aufgabe: Zeitungsabos organisieren (Julian und Dominik)

3.3 erledigte Aufgaben

4 Berichte

4.1 Gespräch mit Dr. Haun

Nachdem es eine Meinungsverschiedenheit mit Dr. Haun gab bezüglich der Betreuung internationaler Studenten haben wir uns mit ihm an den Runden Tisch gesetzt und Missverständnisse beseitigt. Demnächst soll es ein weiteres Treffen geben, bei dem das weitere Vorgehen entschieden wird.

5 BuFaTa³

Vom 1. bis 4. Mai ist BuFaTa in Berlin. Da gedacht ist, dass wir im nächsten Jahr die BuFaTa in Darmstadt austragen wollen wäre es nicht verkehrt, dass einer von uns hin fährt. Jan und Stephan, die die BuFaTa hier organisieren wollten, wollten mitfahren. Anna, Dominik und Julian würden gerne mitfahren.

6 Grillverleih

Studenten wollten sich unseren Grill ausleihen. Wir wollen den Grill gegen einen Pfand von 50 Euro verleihen.

7 Neue FS-IT

Da der neue Fachschaftsserver bald ankommt müssen wir uns Gedanken machen, was wir alles mit dem neuen Fachschaftsserver anstellen wollen. Alle machen sich Gedanken was in Zukunft so gebraucht wird.

8 StAu⁴ Antrag

Dominik hat einen Antrag, bezüglich des zur Verfügung Stellen von Lehrmaterialien und des Skriptverkaufs im KSC, geschrieben, welcher im StAu eingereicht werden soll. Dieser wurde von den FSR⁵ Mitglieder korrektur gelesen. Außer einigen Rechtschreibfehlern ist der Antrag in Ordnung.

9 Girls Day

Unterstützer haben wir zwar wenige aber wahrscheinlich genug. Wer noch mitmachen möchte kann sich gerne bei fbous@fs-etit.de melden. Frederik kümmert sich darum, dass wir genug Lötkolben haben. Anna und Dominik kaufen ein. Ein Aushang, dass das Lernzentrum für die Zeit geschlossen ist wird gerade gemacht. Frederik sagt den HiWis bescheid, dass sie zu dem Zeitraum nicht arbeiten müssen.

³BundesFachschaftenTagung

⁴Studienausschuss

⁵Fachschaftratsrat

10 OWO / HSQ

Das Sommersemester beginnt bald und daher sollten wir uns Gedanken machen wer die OWO organisiert. Anna würde gerne aber ist sich noch nicht sicher ob sie Zeit hat. Wir wollen an die Tutoren des letzten Jahres schreiben und fragen ob sich von denen jemand vorstellen könnte mitzuhelfen.

